14/06/2025 \$745.390 Vpe pág:

Tirada: \$1.617.600 Difusión: Vpe portada: \$1.617.600 Ocupación:

Audiencia

5.800 5.800 46,08%

Sección: Frecuencia: 0



Entre cuerpos y fuego: así escapó el único superviviente del vuelo AI-171 de Air India

TRAGEDIA. "Justo después de despegar, sentí que el avión se atascaba durante 5 o 10 segundos. Y entonces, una luz verde y blanca se encendió", contó Vishwash Kumar.

 n la cabina del vuelo AI- 171 de Air India, el 12 de junio de 2025, la normalidad se desvaneció en segundos. El avión con destino Londres-Gatwick 1242 personas a bordo pareció estancarse en el aire justo después del despegue, recuerda Vishwash Kumar Ramesh, el único sobreviviente en la que es ya una de las peores tragedias aéreas del país.

Durante esa pausa en el cielo, las luces verdes y blancas se encendieron, indicando un posible intento de recuperación, antes de que el avión acelerara de nuevo para una toma de altura que nunca se completaría.

Pero en lugar de ganar altura, el avión se estrelló contra una residencia de estudiantes de medicina próxima al aeropuerto, causando la muerte de 241 pasajeros y tripulantes, además de al menos 27 personas en tierra, y generando una profunda conmoción en la India y el mundo entero.

'Justo después de despegar, sentí que el avión se atascaba durante 5 o 10 segundos. Y entonces, una luz verde y blanca se en cendió", relató a las cámaras del canal estatal indio DD news.

Ramesh, desde su camilla en el Hospital Civil de Ahmedabad, mostró un semblante afectado pero sereno mientras compartió los detalles de su experiencia con el primer ministro, Narendra Modi, durante su visita al lugar del desastre.

"Todo sucedió delante de mis ojos. Ni siquiera puedo creer que sobreviví, porque por un momento pensé que iba a morir. Cuando abrí los ojos, me di cuenta de que estaba vivo, intenté quitarme el cinturón de seguridad y lo logré. Ante mis ojos, las azafatas y otras personas estaban muertas", explicó desde el hospital.

El superviviente, un ciudadano británico de origen indio, aseguró que aterrizó en la planta baja del edificio universitario contra el que se estrelló la aeronave, y que pudo escapar porque a su lado había un espacio abierto.

"Del otro lado estaba la pa-



EL PRIMER MINISTRO INDIO, NARENDRA MODI, VISITA EL LUGAR DE LA TRAGEDIA.

Hallan una caja negra en una azotea

 El Registrador Digital de Datos de Vuelo (DFDR), una de las cajas negras del avión, del avión de Air India que se estrelló ayer ha sido recuperado este viernes, más de 24 horas después del siniestro en el que murieron más de 260 personas, informaron fuentes oficiales. "La caja negra se encontró en la azotea de un edificio. La Oficina de Investigación de Accidentes de Aviación (AAIB) comenzó a trabajar con fuerza de inmediato", informó la autoridad india responsable de la investigación. El dispositivo que registra datos vitales en un avión fue encontrado en el techo de la residencia médica que fue impactada por el avión Boeing Dreamliner 787-8, que viajaba a Londres.

red del edificio, esa es probablemente la razón por la que otros no pudieron escapar",

En el intento de huida de la aeronave, Kumar sufrió quemaduras en la mano izquierda. "El fuego me quemó la mano. Después, una ambulancia me llevó aquí al hospital", añadió.

Durante la jornada de ayer, Modi visitó al superviviente y recorrió el lugar del accidente, mientras continúan las labores de recuperación de restos y búsqueda de las cajas negras.

El Gobierno abrió una investigación oficial para esclarecer las causas del siniestro, mientras Air India ha habilitado centros de asistencia a familiares en cuatro aeropuertos y el grupo Tata, propietario de la aerolínea, anunció una compensación de 10 millones de rupias (unos 120.000 dólares) por cada víctima mortal.

La tragedia ha generado una fuerte presencia mediática y policial en la ciudad de Ah medabad, donde la morgue y el hospital central se han con vertido en puntos clave de un proceso complejo, marcado por el duelo y la espera.

En el centro de pruebas de ADN del Hospital Civil de Ahmedabad, el representante del Servicio Administrativo de la India en Guiarat, Nitin Sangwan, indicó a Efe que hasta el momento se habían recogido 203 muestras de familiares de presuntas víctimas y se había identificado 192 cuerpos.

"El trabajo continúa. Los fa miliares siguen llegando, algunos incluso procedentes de extranjero, por esto se alargará", explicó Sangwan, al recordar que entre los fallecidos figuran más de 60 ciudadanos foráneos, principalmente de Reino Unido, además de Portugal y Canadá. 🕫